



### WASPADA BANJIR LUAPAN SUNGAI CIUJUNG

Kondisi luapan Sungai Ciujung di Bendungan Pamarayan, Kabupaten Serang, Banten, Jumat (30/12). Intensitas hujan tinggi yang mengguyur kawasan kawasan hulu Sungai Ciujung malam hari membuat tinggi muka air Sungai Ciujung mengalami peningkatan dan mencapai 120 cm atau siaga 2.

## Malam Pergantian Tahun di Banten Diprediksi Diguyur Hujan Deras

Provinsi Banten termasuk salah satu wilayah yang berpotensi mengalami hujan dengan intensitas sedang hingga lebat. Masyarakat Banten dapat memantau kondisi cuaca setiap harinya di wilayahnya masing-masing melalui berbagai media informasi BMKG, kata Kasi Data dan Informasi BMKG Klas I Serang, Tarjono.

**SERANG (IM)** - Badan Meteorologi, Klimatologi, dan Geofisika (BMKG) memprediksi wilayah Provinsi Banten pada malam pergantian tahun akan diguyur hujan dengan intensitas tinggi. Masyarakat diminta agar tetap waspada terhadap potensi cuaca ekstrem.

"Provinsi Banten termasuk salah satu wilayah yang berpo-

tensi mengalami hujan dengan intensitas sedang hingga lebat. Artinya kita tetap waspada," kata Kasi Data dan Informasi BMKG Klas I Serang, Tarjono, Jumat (30/12).

Dijelaskan Tarjono, masyarakat Banten dapat memantau kondisi cuaca setiap harinya di wilayahnya masing-masing melalui berbagai media informasi BMKG. "Setiap

harinya BMKG mengeluarkan prakiraan cuaca harian dan peringatan dini cuaca satu jam sebelum terjadi," ujar Tarjono.

"Dari prakiraan cuaca harian tersebut sudah tampak wilayah mana saja yang esok akan berpotensi cuaca ekstrem (hujan lebat+petir)," sambung dia.

Sebelumnya, Kepala BMKG Dwikorita, Karnawati mengatakan, dalam beberapa hari kedepan berpotensi mengalami cuaca ekstrem dengan peningkatan curah hujan lebat hingga sangat lebat di beberapa wilayah.

Adapun wilayahnya yakni Banten, DKI Jakarta, Jawa Barat, Jawa Tengah, Jawa Timur, Bali hingga Nusa Tenggara. "Potensi hujan intensitas lebat hingga sangat lebat dapat terjadi mulai tanggal 30 De-

seMBER 2022, di mana potensi tersebut dapat berlanjut hingga 1 Januari 2023 dini hari," kata Dwikorita.

Dwikorita menyebut, ada beberapa daerah yang perlu diwaspadai terjadi hujan dengan intensitas lebat hingga sangat lebat adalah Provinsi Banten bagian barat dan selatan.

"Hujan cenderung terjadi cukup merata dengan peningkatan intensitas pada dini hari dan sore hari," ujar dia.

Dijelaskan Dwikorita, penyebab terjadinya cuaca ekstrem berupa hujan sangat lebat karena adanya beberapa fenomena dinamika atmosfer yang dapat memicu peningkatan curah hujan.

Di antaranya, lanjut Dwikorita, adalah aktifnya Monsun Asia di belahan bumi utara masih berkontribusi

terhadap peningkatan asupan massa udara basah ke wilayah ekuatorial terutama di sekitar wilayah Indonesia bagian barat.

Selain itu, teridentifikasi MJO (Madden Julian Oscillation) yang masih cukup aktif di sekitar wilayah Indonesia bagian selatan ekuator.

Kondisi tersebut terjadi bersamaan dengan aktifnya fenomena gelombang atmosfer yaitu Kelvin Wave dan Rossby Equatorial dalam sepekan terakhir.

"Fenomena itu yang berkontribusi signifikan meningkatkan pertumbuhan awan hujan dengan potensi curah hujan lebat hingga sangat lebat di beberapa wilayah," jelas Dwikorita. ● **pra**

## Normalisasi Sungai Tak Berjalan, Banjir di Pandeglang Sulit Diatasi

**PANDEGLANG (IM)** - Kabupaten Pandeglang hingga saat ini masih kesulitan mengatasi persoalan banjir.

Hal itu karena, usulan normalisasi Sungai Cilemer, Ciliman, dan beberapa aliran sungai lain yang disampaikan kepada Pemprov Banten tidak digubris sepenuhnya.

Sekretaris Badan Penanggulangan Bencana Daerah dan Pemadam Kebakaran (BPBDPK), Rahmat Zultika mengatakan, usulan normalisasi sungai sudah sering disampaikan Bupati Irna Narulita kepada Pemprov Banten dan Pemerintah Pusat.

"Usulan normalisasi sudah sering disampaikan. Nah normalisasi itu sebagai upaya pencegahan banjir," katanya, kemarin.

Dikatakan Rahmat, selain normalisasi sungai, ada beberapa hal yang harus menjadi perhatian setiap warga Pandeglang terkait bencana banjir

yang sedang terjadi.

Di antaranya, masyarakat tidak diperbolehkan membuang sampah ke sungai, karena bisa menyebabkan pendangkalan.

"Kalau sudah terjadi pendangkalan, maka sungai tidak bisa lagi menampung debit air yang besar akibat curah hujan yang tinggi. Hal itu, bisa menyebabkan banjir karena air yang ada di sepanjang aliran sungai meluap dan naik hingga ke perumahan warga," katanya.

Rahmat mengatakan, terkait penanganan banjir di Pandeglang, pihaknya sudah menerjunkan semua personel lapangan untuk membantu masyarakat yang terdampak bencana tersebut.

"Kita susah terjunkan tim dan membawa peralatan termasuk bantuan sembako dan lainnya untuk membantu masyarakat yang kena banjir," katanya. ● **pra**

## Sekda Kab. Tangerang Sidak Sejumlah Kantor Pelayanan

**TANGERANG (IM)** - Sekretaris Daerah (Sekda) Kabupaten Tangerang, Maesyal Rasyid melakukan inspeksi mendadak (Sidak) di lingkungan kantor-kantor pelayanan di Pusat Pemerintahan Kabupaten Tangerang.

Sekda mendatangi kantor-kantor di lingkungan Gedung Usaha Daerah pukul 10.00 Wib dan langsung mengecek di Dinas Kependudukan dan Catatan Sipil.

Sekda melakukan pengecekan pelayanan administrasi kependudukan mulai jalannya proses administrasi hingga personel pegawai yang didapati masih berjalan dengan baik.

"Saya cek pada akhir tahun ini masih lengkap petugas pelayanan, Disdukcapil terus melakukan pelayanan dasar administrasi kependudukan," katanya, Jumat (30/12).

Selain Disdukcapil, Sek-

da juga menyisir ke Kantor Bapenda.

Sekda mengatakan di Bidang PBB dan BPHITB sedang melakukan print out cetak masal SPPT untuk nantinya diserahkan kepada objek pajak.

Dia menambahkan para pegawai masih melaksanakan kewajiban dan tugasnya dengan baik.

"Ini membuktikan pegawai sebagai abdi negara dan masyarakat terus menjalankan tugas fungsinya dengan baik," kata Sekda.

Sekda didampingi Asisten Bidang Pemerintahan dan Kesejahteraan Rakyat kemudian melanjutkan sidak ke kantor di Gedung Lingkup PU di antaranya Kantor Kesbangpol, yang nanti akan berubah menjadi Badan, DLHK, Dinas Bina Marga SDA, Dinas Perumahan, Permukiman dan Pemakaman, Dinas Tata Ruang dan Bangunan. ● **pp**

## Kejari Serang Laporkan Dito Mahendra ke Polisi

**SERANG (IM)** - Gegara empat kali absen di persidangan dan berujung bebasnya Nikita Mirzani, Dito Mahendra pun dilaporkan Kejaksaan Negeri (Kejari) Serang ke polisi, Jumat (30/12).

Dito dianggap menghalang-halangi proses penuntutan di Pengadilan Negeri (PN) Serang, Plh Kajari Serang, Era Indah Soraya mengatakan, pihaknya telah menganalisa dan mengkaji atas ketidakhadiran Dito di persidangan. Diduga Dito telah sengaja untuk tidak memenuhi kewajibannya.

"Adanya dugaan perbuatan yang bersangkutan telah de-

ngan sengaja untuk memenuhi kewajibannya sebagai saksi dalam perkara," ungkap Era, Jumat (30/12).

Era menjelaskan, Dito dilaporkan atas tuduhan Pasal 224 KUH Pidana dan Pasal 221 KUH Pidana. "Pasal 224 KUH Pidana ini karena yang bersangkutan tidak memenuhi kewajibannya sebagai saksi dalam perkara ini. Pasal 224 KUH Pidana karena adanya dugaan menghalang-halangi atau mempersukar penuntutan," kata Era didampingi Kasi Pidum Kejari Serang Edwar dan para pejabat utama Kejari Serang. ● **pra**

### BARU DUA WILAYAH SURUT

## Bupati Lebak Minta ASN Siaga Cuaca Ekstrem

**LEBAK (IM)** - Bupati Lebak, Iti Octavia Jayabaya melarang aparat sipil negara (ASN) di lingkungan Pemerintah Kabupaten Lebak untuk mengambil cuti pada momen libur tahun baru 2023.

Bupati yang memiliki suara lantang ini meminta kepada ASN untuk selalu siaga terhadap potensi bencana akibat cuaca ekstrem. Terlebih, pihaknya juga sudah menetapkan status siaga darurat bencana di Lebak.

"Tidak boleh ada yang cuti tahun baru, kita harus siaga terhadap potensi bencana alam yang ditimbulkan oleh cuaca ekstrem," kata Bupati, Jumat (30/12).

Katanya, larangan cuti ini selaras dengan instruksi dari Pemerintah Pusat yang juga meminta kepada ASN di daerah untuk siaga dan tetap stand by di akhir tahun 2022 ini.

"Banyak, Asda 1 tadinya juga mau cuti tapi enggak jadi karena kita ada instruksi dari pemerintah pusat supaya kepala daerah dan ASN siaga di daerahnya masing-masing. Semua stand by tidak boleh ada yang keluar kota walaupun ada libur Nataru," tegasnya.

Iti juga meminta, Kepala

Desa, Camat, dan Forkopimcam di daerah untuk selalu memantau daerahnya masing-masing. Jika terjadi bencana, maka harap langsung berkoordinasi dengan stakeholder terkait.

"Kepala Desa, Camat, dan Forkopimcam harus stand by, jangan tinggalkan tempat. Selalu pantau perkembangan di daerah masing-masing dan laporkan kepada kami, sehingga ketika terjadi sesuatu kita siap untuk action," pintanya.

Menurutnya, Lebak yang terdiri dari 28 kecamatan merupakan daerah yang rawan akan bencana, bahkan disebut sebagai supermarket bencana.

Untuk menghadapi cuaca ekstrem, Bupati mengatakan, pihaknya sudah melakukan koordinasi dengan lintas sektor, termasuk TNI-Polri. Ia pun mengimbau kepada warga Lebak untuk waspada dan siaga menghadapi bencana akibat cuaca ekstrem.

"Insyallah kita sudah berkoordinasi, kita punya grup khusus dengan Forkopimda dan stakeholder lainnya, nuzubillah apabila terjadi hal yang tidak diinginkan kita sudah siap semua baik peralatan dan personelnnya." pungkasnya. ● **pra**

### TIGA TAMBANG ILEGAL DISEGEL

## Ketua DPRD: Pemkab Serang Tidak Keluarkan Surat Izin Tambang

**SERANG (IM)** - Tiga tambang ilegal di Kecamatan Mancak, Kabupaten Serang disegel tim gabungan Komisi IV DPRD Kabupaten Serang, Satuan Polisi Pamong Praja (Satpol PP) Banten dan Kabupaten Serang, Dinas Lingkungan Hidup (DLH) dan Dinas Penanaman Modal dan Perizinan Terpadu Satu Pintu (DPMPSTP) Kabupaten Serang.

Ketiga tambang yang disegel berlokasi di Kampung Curugbarang, Desa Mancak, Kampung Curugbarang, Desa Labuan, dan Kampung Siguling, Desa Waringin.

Ketua Komisi IV DPRD Kabupaten Serang, Beben Baenurzaman mengatakan, Pemkab Serang tidak mengeluarkan surat izin tambang, hanya memberikan rekomendasi dari izin berjenjang. Mulai dari lingkungan pemerintah desa, kecamatan, DLH Kabupaten Serang.

"Jadi izinnnya mah dari provinsi Banten, tapi Satpol PP Banten malah lepas tangan, lempar batu sembunyi tangan," kata Beben usai melakukan penyegelan lahan tambang di Mancak kepada wartawan, Jumat (30/12).

Dijelaskan Beben, karena Kecamatan Mancak merupakan bagian dari wilayah Kabupaten Serang, ketika melihat Rencana Detail Tata Ruang (RDTR), ternyata wilayah yang ditambang merupakan kawasan permukiman dan daerah hijau.

"Kan jelas berarti tidak boleh ada penambangan," jelasnya.

Diungkapkan Beben, di Kecamatan Mancak hanya ada dua desa yang boleh ditambang yakni Desa Sigedong dan Desa Batukuda. Adapun alasan para penambang melakukan penggalian karena ingin meratakan tanah untuk pembangunan perumahan, seharusnya

tanah galian tidak diperjualbelikan, tapi dimanfaatkan untuk pemerataan lahan lainnya.

Sementara itu, Kasi Pembinaan Penyidik Pegawai Negeri Sipil (PPNS) Satpol PP Banten, Muti Aliyudin mengaku, dalam proses penyegelan ini pihaknya hanya mendampingi dan membantu Satpol PP Kabupaten Serang.

"Meskipun izinnnya di Provinsi Banten, tapi kan rekomendasi dari Kabupaten Serang, kalau rekomendasinya enggak keluar, Pemprov Banten juga enggak akan mengeluarkan izin, jadi kami di sini hanya membantu Satpol PP Kabupaten Serang," kilahnya.

Sementara itu, Kepala Satpol PP Kabupaten Serang, Ajat Sudrajat menilai, proses penyegelan tambang ini merupakan kewenangan Satpol PP Provinsi Banten.

"Kami yang mendukung Satpol PP Banten," pungkasnya. ● **pra**



### KENDARAAN MENUJU MALANG MENINGKAT

Sejumlah kendaraan antri untuk keluar dari Jalan Tol Malang-Pandaan di pintu keluar Singosari, Malang, Jawa Timur, Jumat (30/12). PT Jasamarga Pandaan Malang (JPM) mencatat selama hari H hingga H+3 Natal 2022, kendaraan yang menuju Malang melalui pintu Tol Singosari naik dari 46.935 kendaraan menjadi 64.170 kendaraan atau meningkat sebanyak 36,7 persen dan diperkirakan akan terus bertambah menjelang malam pergantian tahun.



### WISATA AKHIR TAHUN DI PESISIR UTARA

Sejumlah wisatawan menikmati libur akhir tahun di Pantai Tirta Ayu, Balongan, Indramayu, Jawa Barat, Jumat (30/12). Sejumlah objek wisata di sepanjang pesisir Pantai Utara Indramayu kembali ramai dikunjungi wisatawan yang mengisi libur akhir tahun setelah sebelumnya sempat sepi dampak pandemi COVID-19.

## BPBD Kab. Tangerang Siaga 24 Jam

**TANGERANG (IM)** - Jelang pergantian tahun 2022 ke 2023, Badan Penanggulangan Bencana Daerah (BPBD) Kabupaten Tangerang siaga 24 jam.

Hal tersebut dilakukan guna mengantisipasi adanya bencana atau kejadian yang membutuhkan penyelamatan selama libur Natal hingga Tahun Baru.

Apalagi, belakangan ini wilayah Tangerang kerap diterpa hujan deras dan angin kencang.

"Pada perayaan malam Natal dan Tahun Baru, petugas Damkar Kabupaten Tangerang tetap berjaga seperti biasa 24 jam," kata Kepala Bidang Kedaruratan dan Logistik pada BPBD Kabupaten Tangerang, Abdul Munir, Jumat (30/12).

Munir menyebut, terdapat sebanyak 36 personel yang disiagakan.

Para petugas ini juga tersebar di enam titik pos penjagaan, yakni Markas Komando (Mako) Curug, Pos BSD, Pos Kelapa Dua, Pos Cisoka, Pos Tigaraksa dan Pos Balaraja.

Selain itu, dia mengingatkan warga Kabupaten Tangerang untuk waspada akan terjadi kebakaran saat rumah kosong akibat ditinggal penghuninya pada liburan Natal dan Tahun Baru 2023.

"Kami mengingatkan kepada masyarakat yang akan liburan selama Nataru nanti, kami minta agar tidak lengah terhadap keamanan dan keselamatan diri. Selain itu, untuk barang yang mudah terbakar seperti kompor gas diharapkan tidak ditinggal begitu saja, dilepas selangnya agar tidak terjadi konsleting listrik jika tersambar di kompor gas atau benda-benda yang mudah terbakar lainnya," ujarnya.

Dia meminta masyarakat agar segera menghubungi Nomor Tunggal Panggilan Darurat (NTPD) 112 jika terjadi kondisi kedaruratan.

Dengan begitu, hal tersebut bisa segera tertangani. "Untuk warga Kabupaten Tangerang segera menghubungi NTPD 112 apabila ada kejadian kebakaran atau yang lainnya," pungkasnya. ● **pp**